



Traversetolo

Traversetolo: soigné, résistant, fiable. Qualités qui naissent aussi de ses grandes proportions associées à un **mouvement mécanique à remontage manuel** né dans les années 50 et perfectionné au cours du temps: l'un des plus traditionnels et appréciés de l'horlogerie suisse. Traversetolo est disponible en **version classique** avec fond frappé et marques en relief ou en **version "Vitré"** avec fond transparent et mécanisme visible. Une **version spéciale** du Traversetolo "Vitré" est dédiée aux gauchers. Tous les modèles sont disponibles avec bracelet en cuir ou **Chaland en acier**.

Traversetolo is accurate, resistant and reliable. The qualities of this watch lie in its large size and its **mechanical hand winding movement**, conceived in the '50s and improved through the years: one of the most traditional and highly esteemed movements in Swiss watchmaking. Traversetolo is available in the **classical version**, with minted caseback and marks in relief, "Vitré" with transparent caseback which reveals the movement, and in a **special "Vitré"** version dedicated to left-handed. All models come with a leather strap or a Chaland steel bracelet.



REF. 21120

TRAVERSETOLO





21116.17/21120.17

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.19/21120.19

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.16/21120.16

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.18/21120.18

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.21/21120.21

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.20/21120.20

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.02/21120.02

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21116.14/21120.14

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21120.06

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.



21120.06

Manuel Acier
Hand Winding Steel
Ø 43 mm △ 50 m.